
“汕头发生的‘护士抱怨深夜收尸’事

件，说到底是职业道德缺乏、社会公德沦丧

的表现，而且不光体现在医疗行业。因此，

我们必须要重视职业道德的教育和培训。”

昨天，全国人大代表、安徽省立医院院长许

戈良在接受星报记者采访时，对目前卫生

医疗行业存在的问题进行深刻剖析。

公德教育到了必须重建的地步

谈到最近在汕头发生的“护士抱怨深

夜收尸”事件，许戈良并不讳言这样的情

况，在医护人员中间，并不是个例。

因此，许戈良表示，不能抓住这个个案

不放，而是要放大到职业道德构建这个高

度。而职业道德，靠的是公德教育。我们

现在缺乏基本道德教育，从小受到的是技

术教育，竞争教育。缺少人文教育，规则教

育。因此，公德教育到了必须重建的地步。

医改并没有改变看病难困境

“城市医改已经三年了，但实事求是

说，看病难问题并没有得到解决。拿我们

省立医院来说，挂号难，住院难等等，普遍

存在。”许戈良认为看病难，问题就是社区、

基层医院没有发挥出来作用，患者失去信

任。“芜湖的模式值得推广，进行集团化管

理。整个城市的医院，实行一个

集团医院、分院和社区医院三级

模式，集团统一管理，统一规

划。有利于医疗资源的配置和

双向转诊的顺利实施。”

同时，许戈良提出网络化分

诊概念，许戈良透露，省立医院

正在进行探索，到今年年底，将

于省内几十家医院实验网上转

诊，网络预约、网上会诊。目前，

已经上报卫生厅，如果实验成

功，将在全省进行推广。

干细胞治癌症
实则拿病人做试验

“干细胞是个宝，但在目前，

除了治疗白血病已经成熟外，干细

胞治疗其他疾病，还属于试验阶

段，很多医院宣称干细胞治疗癌症等疑难病

症，其实是严重的不负责任，是拿患者做试

验。”说到今年的建议，许戈良表示，他最关心

的就是应该被严格控制和监管的高技术难度

医疗手段，被商业化操作，以获取利益最大化

为目的，而却无人监管。

星报两会行特派记者组
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解读全国人大代表、合肥市市长吴存荣的心愿

让市民更好地享受发展的成果
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由于发行量增加，市场星报合肥市各
发行站现招聘投递员数名，要求：身体健康，
能吃苦耐劳，即报名即上岗。

招 聘

肥东站(管理员1名）报名电话：0551-2813115
地址：合肥市永红路市场星报发行中心
新 站 报名电话：0551-4252939
地址：五洲商城D区127#
瑶海站 报名电话：0551-4478354
地址：三里街派出所东边50米
政务站 报名电话：0551-3529340
地址：姚公庙常青街道东100米
蜀山站 报名电话：0551-5142744
地址：合作化南路安大西门旁
包河站 报名电话：0551-3437457
地址：双河路王卫菜市场南50米
庐阳站 报名电话：0551-5521346
地址：安然宾馆北金碧花园小区内
高新站 报名电话：0551-5339415
地址：十里庙建材商城内
中站： 报名电话：0551-2843207
地址：永红路国税局北边对面巷子内

受安徽丰原生物化学股份有限公司委托，我公司定于2011年3月30日
9:30分在我公司拍卖大厅举行拍卖会，现公告如下：

一、拍卖标的：安徽丰原生物化学股份有限公司的闲置资产，拍卖先采用
整体打包拍卖，若整体打包拍卖不成功的则进行分拆拍卖，整体打包拍卖参
考价：568万元，分拆（为十个标段）：一号标参考价：78万元；二号标参考价：
133.5万元；三号标参考价：120.4万元；四号标参考价：42.1万元；五号标参
考价：81.3万元；六号标参考价：1.6万元；七号标参考价：34万元；八号标参考
价：33万元；九号标参考价：15.3万元；十号标参考价：30.6万元（详见拍卖文
件）。注：仅对一个标段中部分物资进行竞买的不予报名参加。

二、展示时间及现场联系人：3月27日-28日；地点：安徽丰原生物化学
股份有限公司，现场联系人：程先生，电话：15056398331。

三、登记竞买时间：自公告之日起至3月28日 12时止。有意者请至我
公司办理报名登记手续。

四、竞买资格条件：1、凭单位营业执照（注册资金在100万元以上的物
资回收公司；二手闲置设备调剂市场或与拍卖标的机械设备对口的生产型
企业）、法人代表身份证、授权委托书、单位公章办理竞买登记手续（如委托
其他人投标的，须提供单位法人的授权书，报名时携带上述证件原件复
核）。2、凡之前在我公司办理竞买登记手续，但在现场始终未有举牌的无
诚信单位不得参加此次报名。3、本次竞买资质已通过审核的客户，在委托
单位有不诚信记录的均不予参与本次竞买。4、整体打包竞买的需缴纳伍
拾万元竞买保证金，分拆的需缴纳每项标的参考价10%的竞买保证金，竞买
不成保证金于会后七个工作日内不计息退还。

五、公司地址：合肥市徽州大道1158号银杏大厦九层
六、咨询电话：0551-3422469、3441805、3413708 13075570866

18715166859
七、公司网站：www.ahpanlong.com

安徽盘龙企业拍卖有限公司

国 家 AA 级 拍 卖 企 业 安徽盘龙企业拍卖有限公司
拍卖公告

“合肥老城区改造动作很大，但绝对

不是老房子都拆掉，很多都是不能拆

的。建筑是个城市的载体，是文化传承

的载体，不能把所有的老楼都拆掉。我

们的规划，一环以内，除了城中村和危旧

房，其余的严格控制，绝对不允许大拆大

建。”吴存荣这样理解合肥的老城区改

造。吴存荣表示，合肥有老城区保护的

规划，改造的都是水电气不全，消防设施

不全的老厂区、城中村民房。“将来，我们

的子孙，看到一些老房子，总是好的。”

昨天早晨，星报记者来到全国人大

代表、合肥市市长吴存荣的房间，提出采

访。吴存荣表示，上午有公务处理，采访

要等到11点。临近约定时间，记者便早

早等候。11 点刚过，吴存荣就如约而

至。采访吴存荣，还是最关心合肥未来

的发展。

说起合肥战略新兴产业，吴存荣告诉

记者，合肥在电子信息、节能环保、新材料等

领域形成了一批在国内乃至国际具有领先

水平的优势产业技术，诞生了第一台直写式

光刻机、第一条纯电动公交线路和世界首个

规模化全通型量子通信试验示范网等。

吴存荣列举了一组数字，合肥市2010

年，新型平板显示、新能源及光伏、公共安

全、节能环保等产业完成投资350亿元，同

比增长80%；全市新增的近千亿元工业投

资，大部分都集中在战略性新兴产业；到“十

二五”末，该产业产值将达到5000亿元。

“战略新兴产业需要两个关键方面的

支持，战略性产业很多设备需要进口，需要

关税方面予以减免和优惠。另外，战略新

兴产业具有高投入、高技术特点，既有良好

的市场前景，也有巨大的风险，希望国家给

予特殊的政策和优惠。”吴存荣表示，安徽

省和合肥市都非常重视战略新兴产业，有

专项资金支持，但相对于巨大的投入，仍然

不足，需要金融部门予以更多支持。 城市的发展，最根本的是让市民在

城市找到归属感，享受城市的发展成

果。对此，吴存荣表示，加强和创新社会

管理，说到底是对人的管理，说到底做好

群众的工作，为发展谋环境，为社会谋秩

序，为百姓谋福利。合肥市被确定为全

国社会管理创新综合试点市后，继续做

好民生工程，让社会保障体系建设走在

中部省会城市前列，是试点工作的重要

目标；做好社区建设，实现“网格化、信息

化、组织化、服务化”，让广大市民更好地

享受到合肥发展的实际成果，是试点工

作的重点任务；做好平安合肥创建工作，

让广大市民有良好的生产和生活环境，

是试点工作的应有职责。

吴存荣介绍，根据规划，到“十二五”

末，合肥要形成7条放射全国的快速铁路

格局。承东启西的合宁和合武高速作为国

家铁路网中沪汉蓉通道的一部分，东连上

海和长三角，西抵武汉、重庆、成都；往北，

京沪和合蚌客运专线，使北京和环渤海经

济圈迅速直达合肥；往南，合福客运专线，

缩短了与海峡经济区和福州的距离；即将

开工建设的商杭客运专线，一边让合肥直

达陇海线，一边则直抵杭州；正在做前期工

作的还有合肥安庆九江城际，连接京九大

通道，直抵珠江三角洲……一张“米”字形

的高速铁路网，10条连接东西南北向的高

速铁路线，将合肥这座全国铁路网的“终

点”城市改变成为全国铁路交通的“中心”

枢纽城市。

吴存荣告诉记者，南一环改造今年底

将完工，畅通一环工程将全面畅通。未来，

合肥市区将有九条高架连接，形成高架交

通格局，市中心老城区与分组团之间的交

通联系不仅紧密，而且更加方便快捷。

吴存荣透露，轨道交通一号线，预计3

月底得到批复，6月份开工。规划中的二

号线、七号线和八号线都要陆续开工。在

5年后，合肥轨道交通将初步形成十字形

的基本骨架。未来，合肥还将谋划建设城

际轨道交通，把合肥经济圈内的六安、淮

南、巢湖、桐城等市连接起来，促进一体化

发展。

“高架和轨道交通，另外，随着新桥国

际机场未来完工使用，合肥港一期集装箱

码头正式通航，让合肥的城市交通真正迈

入‘上天入地’的立体交通新格局。”

高架轨道交通时代悄然来到关键词·交通“中心”

实现经济跨越发展的新引擎关键词·战略新兴产业

老城区改造
不是拆掉老房子

关键词·城市内涵

让市民更好地享受
合肥发展的成果

关键词·创新社会管理

全国人大代表、安徽省立医院院长许戈良昨天接受记者专访——

“护士抱怨深夜收尸”是职业道德沦丧的表现


